



Infobrief CFO-Nepal

Lothar Schmid

Infobrief 23 – März 2013

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde,

hier der 23. Infobrief mit neuen Informationen und Bildern von CFO aus Nepal.

Nachfolgende aktuelle Informationen von Frau Dr. Lasota aus Nepal, vom 7. März.

Liebe Freunde von CFO-Nepal

ich nutze den heutigen Generalstreik, um einiges an Schreibearbeit zu erledigen und nichts ist dringender als das Verfassen eines neuen Informationsschreibens über unser Kinderdorf.

Vor kurzem haben wir das 10-jährige CFO-Jubiläum gefeiert und danken für die vielen Glückwünsche und Anregungen, die aus diesem Anlass geschickt wurden.

Im Kinderdorf gehen die verbliebenen Bauarbeiten inzwischen Schritt für Schritt weiter, denn es fehlt noch an einigem, doch die Kinder und Angestellten haben es sich längst gemütlich gemacht.

Nachfolgend, wie immer aktuelle Bilder aus Nepal:



Sehr schöne Fotos entstanden Anfang Februar, als eine Sponsorengruppe das Kinderdorf besuchte. Sie wurde mit Musik und Tanz empfangen und es war das erste Mal, dass unsere Kinder und Jugendlichen sich an eine solch große Aufgabe wagten.



Mit dieser Besuchergruppe aus Aalen hatten wir eine intensive Zeit. Für Spenden danken wir bei dieser Gelegenheit dem Verein Neurochirurgische Hilfe e.V., der Familie Volk-Uhlmann, die jeweils den Rohbau eines der sechs Kinderhäuser ermöglichten, und dem Soroptimist International Club Aalen/Ostwürttemberg, der mit Spenden seit 2011 wesentlich zum Baufortschritt beitrug.



Allen CFO-Kindern wurde bei diesem Besuch eine zahnärztliche Untersuchung durch Dr. Margarete aus Bopfingen zuteil. Nochmals vielen Dank für diesen Einsatz unter durchaus schwierigen Bedingungen !



Mit viel Enthusiasmus wurde gebastelt und gemalt.



Das Study-Center auf dem CFO-Gelände – Die Hausaufgaben sind gemacht.



Die CFO – Kinder morgens auf dem Weg zur Schule, sie müssen ca. 30-40 Minuten laufen.

Da ist der Frühsport schon mal erledigt ☺



„Nah sehe ich nicht gut aus?“ Eine der Kühe im Viehunterstand.

Dort befinden sich bereits vier Kühe und ein Kalb. Drei Büffel sind zum Kauf ausgesucht worden und die Spende dafür kam von den Himalaya Friends in Nürnberg, nochmals herzlichen Dank !



Unsere Kinderfrauen Kamala und Indira:

Sobald die Kinder in der Schule sind, warten diverse Aufgaben auf die Angestellten.

Viel gibt es also noch zu tun, bis das Kinderdorf rundum ausgestattet ist und unermüdlich arbeiten wir daran.

Mit herzlichen Grüßen aus Nepal
und nochmals mit Dank für all die Unterstützung,
die uns in diesen 10 Jahren zuteil wurde,

Olga Lasota und das CFO-Team
Children`s Future Organization
www.cfonepal.org.np

Liebe CFO Freundinnen, liebe CFO Freunde,
wie zu sehen und zu lesen ist entwickelt sich unser CFO Kinderdorf prächtig.

Am 8. März wird weltweit der internationale Frauentag gefeiert.

An dieser Stelle ein recht herzliches Dankeschön an alle Frauen die CFO unterstützen und insbesondere die Frauen in Nepal, die täglich ihren Beitrag zum Gelingen des Projektes leisten.



Nähere Infomationen wie immer unter: www.kinderhilfe-nepal.eu

Liebe Grüße

Lothar